



Auch der Kindergarten Kitzeck hat am „großen steirischen Frühjahrsputz“ teilgenommen und dazu einen Teil zu ein sauberen Umwelt beigetragen. Ausgerüstet mit Handschuhen, Müllzangen, Warnwesten und Müllsäcken machten sie



sich am 25. Mai auf den Weg und starteten ihren Rundgang durch Kitzeck. Dabei wurde das Gruppenlied „Ja, wir sind die Eulenfreunde“ kurzerhand von den Kindern in „Ja, wir sind die Müllsammler“ umgetextet. Mit viel Spaß und Motivation konnten die Kinder sogar zwei Müllsäcke füllen. Vielen Dank!

